



INDRA Y EDGE GROUP FORMALIZAN UNA JOINT VENTURE, PULSE, PARA DISEÑAR Y FABRICAR RADARES EN ABU DHABI

- El acuerdo, firmado en presencia de la Ministra de Defensa, Margarita Robles, se alinea con el Plan Estratégico Leading the Future de Indra y con la visión de EDGE de ampliar las capacidades soberanas, impulsando la innovación y la producción de alta tecnología en Emiratos Árabes Unidos
- La nueva joint venture, denominada PULSE, se posicionará estratégicamente como líder en tecnologías radar de siguiente generación
- La cartera de pedidos estimada para la nueva entidad está en unos 300 sistemas radar avanzados para aire, tierra y mar para países que no formen parte de la OTAN ni de la Unión Europea

Madrid, 18 de diciembre de 2024. – EDGE, uno de los grupos líderes mundiales en tecnología avanzada y defensa, e Indra, una empresa líder mundial en tecnología de la información y sistemas de defensa con presencia en más de 140 países de todo el mundo y un actor relevante en los principales programas europeos, han alcanzado un acuerdo para la constitución de una nueva entidad conjunta (joint venture), denominada PULSE, con sede en Abu Dhabi. PULSE pretende promover las capacidades locales de desarrollo y fabricación de sistemas radar de última generación, respaldada por una sólida cartera de pedidos de clientes existentes y potenciales en mercados de alto potencial en todo el mundo. El acuerdo consolida y refuerza la colaboración entre ambas compañías, iniciada en 2023.

El director general y CEO de EDGE, Hamad Al Marar, y José Vicente de los Mozos, CEO de Indra, han suscrito en Madrid el acuerdo Joint Venture, que incluye los Pactos de Accionistas, en presencia de la ministra de Defensa, Margarita Robles; la Secretaria de Estado de Defensa, Amparo Valcarce; el presidente de EDGE Group, H.E. Faisal Al Bannai; el presidente ejecutivo de Indra, Marc Murtra; y responsables del Ministerio de Defensa español, entre otras personalidades.

En el acto de firma celebrado en el Ministerio de Defensa español, el presidente de EDGE, H.E. Faisal al Bannai, afirmó: "La constitución de PULSE marca un hito transformador en el avance del panorama de defensa global, al ofrecer sistemas radar de tecnología punta. Esta joint venture entre EDGE e Indra aborda brechas de capacidad críticas y muestra el poder de la innovación y la transferencia de tecnología para mejorar la excelencia operativa y la seguridad global. Refleja nuestro esfuerzo para crear alianzas significativas que impulsen el progreso y fomenten la estabilidad en regiones clave".

Marc Murtra, presidente de Indra, destacó: "Este acuerdo, en asociación con EDGE, proveerá la siguiente generación de sistemas radar. Incluirá una avanzada intraestructura de investigación, laboratorios e instalaciones de pruebas, todas ellas ubicadas en Emiratos Árabes Unidos. Este es un paso importante que permitirá a Indra ampliar su huella internacional y desarrollar nuestra valiosa relación con EDGE".

La nueva entidad, denominada PULSE, se focalizará en la ingeniería, desarrollo, fabricación, integración y mantenimiento de sistemas radar y sus componentes, tanto existentes como de futuro, así como en su comercialización en mercados de alto potencial, abriendo numerosas oportunidades de negocio internacional.

El acuerdo dará lugar a la creación de dos sociedades. La primera de ellas, estará participada en un 50,01 por Indra y en un 49,99 por EDGE, y estará centrada en el desarrollo, diseño, integración, venta y mantenimiento de radares de última generación. La segunda, participada en un 50,01 por EDGE y en un 49,99 por Indra, se encargará de la fabricación de estos radares en una nueva factoría de última generación en Abu Dhabi.

El objetivo de la nueva joint venture es incrementar la capacidad de producción y las ventas de radares, dotar de nuevas capacidades de radar a los Emiratos Árabes Unidos mediante la transferencia de conocimiento y experiencia, así como la formación y desarrollo de profesionales locales cualificados. Está previsto que la empresa cuente inicialmente con profesionales altamente especializados de Indra y empleados emiratíes, tanto recién graduados y jóvenes profesionales como ingenieros, técnicos y perfiles comerciales.

También está previsto mejorar estratégicamente las capacidades locales de investigación y desarrollo que allanen el camino para el desarrollo de la tecnología de radar de próxima generación, a través del establecimiento de infraestructuras de investigación avanzadas, laboratorios e instalaciones de prueba







mejoradas, la adquisición de tecnologías de vanguardia, la colaboración con expertos líderes y la implementación de programas de capacitación especializada para los equipos de investigación.

El director general y CEO de EDGE, Hamad Al Marar, señaló: "PULSE es la mejor prueba del poder de la colaboración, combinando las capacidades de EDGE y de Indra para diseñar, desarrollar y fabricar sistemas radar de última generación y exportarlos a nuestros clientes clave. Al invertir en instalaciones de producción avanzadas, estamos posicionando Emiratos Árabes Unidos como un hub global de innovación en radar, dando forma al futuro de la tecnología de defensa en los dominios aéreo, terrestre y marítimo. PULSE también encarna nuestra visión estratégica de expandir la capacidad industrial de Emiratos Árabes Unidos en tecnologías avanzadas y establecer capacidades soberanas, impulsando la autosuficiencia y la innovación a escala global".

José Vicente de los Mozos, CEO de Indra, explicó: "En Abu Dhabi tenemos previsto crear una nueva factoría de última generación con la tecnología más sofisticada, preparada para dar respuesta a la gran demanda prevista de los sistemas radar más innovadores para los próximos años. La nueva entidad que vamos a crear con EDGE nos ayudará a acelerar la transformación del negocio de defensa hacia un perfil y una mentalidad más internacional, tal como marca nuestro Plan Leading the Future".

El nuevo negocio, PULSE, contará también con derechos preferentes para los pedidos actuales y futuros adjudicados a Indra y a EDGE de radares basados en la tecnología pactada dentro del acuerdo. Además, se generarán nuevas oportunidades en mercados internacionales de alto potencial, de acuerdo con el objetivo marcado en el Plan Estratégico de Indra *Leading the Future*.

Acerca de EDGE

Nacido en 2019, EDGE Group, de Emiratos Árabes Unidos, es uno de los principales grupos de tecnología avanzada en el mundo, construido para desarrollar soluciones ágiles, audaces y disruptivas para la defensa y más allá, además de para ser un catalizador del cambio y la transformación tecnológica. Está dedicado a adaptar innovadoras soluciones, productos y servicios revolucionarios al mercado con rapidez y eficiencia, para posicionar a los Emiratos Árabes Unidos como un centro global líder para las industrias del futuro, y para crear trayectorias claras dentro del sector para que la próxima generación de talento altamente calificado crezca.

Con un enfoque en la adopción de tecnologías de la Cuarta Revolución Industrial (4IR), EDGE Group impulsa el desarrollo de soberanía tecnológica para la exportación global y la preservación de la seguridad nacional, colaborando con operadores de primera línea, socios internacionales y adoptando tecnologías avanzadas como capacidades autónomas, sistemas ciberfísicos, sistemas de propulsión avanzados, robótica y materiales inteligentes. EDGE Group fusiona la investigación y desarrollo (I+D), las tecnologías emergentes, la transformación digital y las innovaciones del mercado comercial con capacidades militares para desarrollar soluciones disruptivas adaptadas a los requisitos específicos de sus clientes. Con sede en Abu Dabi, capital de Emiratos Árabes Unidos, EDGE Group se consolida más de 25 entidades en cinco sectores principales: Plataformas y Sistemas, Misiles y Armas, Tecnologías Espaciales y Cibernéticas, Comercio y Soporte de Misiones, y Seguridad Nacional.

Para más información, visita edgegroup.ae

Para cuestiones de medios de comunicación:

EDGE Group Press Office

media@edgegroup.ae +971 55 127 2341; +971 55 358 4520

Acerca de Indra

Indra es la multinacional española de referencia y una de las principales compañías globales de defensa, tráfico aéreo y espacio que, a través de la tecnología, protege nuestro modo de vida actual y se anticipa a las necesidades del futuro. Su comprometido equipo de expertos, su profundo conocimiento del negocio y de las últimas tecnologías, y su capacidad única de innovación e integración de sistemas, la convierten en el socio tecnológico de confianza para las operaciones clave y la digitalización de sus clientes en todo el mundo. Gracias a su liderazgo en grandes programas y proyectos europeos, así como a su espíritu de colaboración y estrategia de alianzas, impulsa el ecosistema industrial e innovador en estos sectores.

Forma parte de Indra Group (www.indracompany.com), holding empresarial que promueve el progreso tecnológico, junto con Minsait, líder en transformación digital y tecnologías de la información en España y Latinoamérica. A cierre del ejercicio 2023, Indra Group tuvo unos ingresos de 4.343 millones de euros, más de 57.000 empleados, presencia local en 46 países y operaciones comerciales en más de 140 países.







Contacto de Comunicación de Indra:

Toñi García Carballal magcarballal@indra.es +34 648102948